



Published on *New Brunswick Health Research Foundation* (<https://www.nbhrf.com>)

---

## Application - Soumission [1]

2020 Researcher of the Month Program: NB Health Research Teams | Programme de 2020 du chercheur du mois : Les équipes de recherche en santé du N.-B.

Team Name | Nom de l'équipe \*

Team Contact Name | Personne-ressource pour l'équipe \*

Contact E-mail Address | Adresse courriel de la personne-ressource \*

Who are the team members? (please indicate area of expertise and affiliation, which can be academic or non-academic) | Qui sont les membres de l'équipe? (veuillez indiquer les domaines d'expertise et l'affiliation, qui peuvent être universitaires ou non) \*

What is the research project and why was a team approach used? (Maximum 300 words) | Quel est le projet de recherche et pourquoi une approche par équipe a-t-elle été utilisée? (maximum de 300 mots) \*

What are the positives/benefits of working on this team? (Maximum 300 words) | Quels sont les avantages de travailler avec cette équipe? (maximum de 300 mots) \*

What were the challenges from the collaboration and how were they addressed? (Maximum 300 words) | Quels sont les défis de la collaboration et comment les avez-vous surmontés? (maximum de 300 mots) \*

---

**Source URL (modified on 2019-11-13 15:49):** <https://www.nbhrf.com/en/webform/application-soumission>

### Links

[1] <https://www.nbhrf.com/en/webform/application-soumission>